
SEMARANG (KR) -

Sedikitnya 4.000 mahasis-

wa baru (maba) Univer-

sitas Muhammadiyah Se-

marang (Unimus) tahun

2024 mengikuti festival

Satria Unimus Muda (Sa-

musda), Sabtu (14/9). 

Festival diisi pawai atau

karnaval atau kirab bu-

daya dalam rangkaian

Masta (masa ta’aruf)  para

maba dengan berbagai

corak dan pakaian di an-

taranya putih hitam,

batik, pakaian adat dari

sejumlah propinsi di

Indonesia. 

Mereka dilepas Rektor

Unimus Prof Dr Masrukhi

MPd dari Unimus Globe

(pintu gerbang utama)

mengelilingi jalan yang

mengelili kampus tersebut

dan finish di kampus

bagian belakang. Usai fin-

ish, peserta istirahat salat

Magrib dan Isya kemudi-

an dilanjutkan malam in-

agurasi berupa pentas

seni dari setiap fakultas.

Acara ditutup dengan pe-

nampilan band lokal kita

Semarang.

Rektor Unimus Prof Dr

Masrukhi MPd didampi-

ngi Wakil Rektor  (WR) II

Dr Hardiwinoto, WR III

Dr Eny Winaryati dan WR

IV Muh Yusuf PhD kepada

pers usai melepas karna-

val menyampaikan rang-

kaian perayaan Maba di

Unimus tidak ada bully-

ing, diskriminasi, dan lain

sebagainnya. Semua Ma-

ba harus bahagia, saling

mengenal dan kompak se-

bagai keluarga besar Uni-

mus.

”Unimus berharap maba

senang dan nyaman di

kampus sehingga bisa be-

lajar nyaman, belajar de-

ngan baik, penuh sema-

ngat, dan studi tepat wak-

tu” ujar Prof Dr Masrukhi

MPd.

Unimus juga berterima

kasih kepada para orang

tua mahasiswa dari berba-

gai propinsi di Indonesia

yang menguliahkan anak-

nya di kampus Unimus.

Unimus juga menerima

dengan senang hati sejum-

lah mahasiswa non Islam

seperti Kristen, Katolik,

Hindu dan Budha yang ju-

ga menjadi mabamerupdi

Unimus.

”Unimus merupakan

kampus bercirikan Islam

dan Kemuhammadiyahan

tetapi dengan senang hati

juga menerima mahasis-

wa yang beragama lain-

dan sudah menjadi hal

yang biasa terjadi di Uni-

mus sejak kampus ini

berdiri. Tentu saja kita

fasilitasi semua, termasuk

untuk menjalankan aga-

manya. Kita akan men-

didik semuanya secara

profesional,” ujar Prof

Masrukhi.                 (Sgi)-f
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Pertamina dan Disperdag Sidak Pangkalan Elpiji 3 Kg

Executive General Manager PT

Pertamina Patra Niaga Regional

Jawa Bagian Tengah, Aribawa

mengungkapkan, pengecekan

langsung di lapangan ini dalam

rangka untuk melihat ketersedi-

aan elpiji 3 kg di Kota Semarang.

”Hari ini bersama Dinas Perda-

gangan Kota Semarang, tim inter-

nal, dan Himpunan Wiraswasta

Nasional Minyak dan Gas Bumi

(Hiswana Migas)  memastikan dan

memonitor kondisi lapangan ter-

kait dengan ketersediaan elpiji 3

kg di lapangan dan memastikan

pangkalan menjual sesuai dengan

Harga Eceran Tertinggi (HET)

yang telah ditetapkan oleh peme-

rintah,” ujarnya.

Aribawa menambahkan saat

sidak ke lapangan juga memas-

tikan pangkalan mematuhi Harga

Eceran Tertinggi (HET) yang telah

ditetapkan oleh pemerintah serta

pencatatan digital untuk pang-

kalan melalui sistem Merchant

Apps Pertamina (MAP). Aplikasi

MAP ini untuk mempermudah

pangkalan melakukan pendataan

secara digital siapa saja dan bera-

pa konsumsi LPG 3 kg.

Dalam kesempatan yang sama,

Kepala Bidang Pengembangan

Perdagangan dan Stabilisasi

Harga Dinas Perdagangan Kota

Semarang, Siti Arkunah mengung-

kapkan apresiasi kepada

Pertamina Patra Niaga JBT serta

Hiswana Migas yang ikut turun

langsung untuk melakukan penge-

cekan penyaluran distribusi elpiji 3

kg. ”Pada dasarnya, kami bersama

tim Pertamian Patra Niaga JBT

rutin melaksanakan kunjungan la-

pangan untuk melakukan monitor-

ing dan evaluasi, minimal satu kali

dalam satu bulan,” ujar Siti

Arkunah.

Salah satu pangkalan elpiji 3 kg

yang dikunjungi, R. Suyut Santosa

mengatakan bahwa selama ini stok

LPG 3 kg aman untuk memenuhi

kebutuhan masyarakat sekitar.

”Stok LPG 3 kg tersedia untuk me-

menuhi kebutuhan masyarakat se-

kitar dan yang membeli hampir se-

muanya adalah konsumen rumah

tangga,” katanya. Terdapat 5 pang-

kalan dan 1 warung makan di Ke-

camatan Ngaliyan, serta 2 pang-

kalan di Kecamatan Sumatera

Utara yang ditinjau langsung oleh

Pertamina Patra Niaga JBT ber-

sama dengan Dinas Perdagangan

Kota Semarang. 

EGM Regional JBT Pertamina

Patra Niaga bersama tim internal

juga melanjutkan sidak ke 3 pang-

kalan, 3 warung makan, serta 2

usaha mikro di Kecamatan Sema-

rang Timur. Harga Eceran Ter-

tinggi (HET) elpiji 3 kg yang dite-

tapkan melalui Surat Keputusan

Gubernur Jateng nomor 540/20

tahun 2024 adalah Rp 18.000/

tabung. Sebelumnya Rp 15.500/

tabung berdasarkan Surat Kepu-

tusan Gubernur Jateng nomor

541/15 tahun 2015. HET yang dite-

tapkan Gubernur tersebut meru-

pakan HET di tingkat pangkalan,

bukan di tingkat pengecer, toko,

atau warung kelontong non-

pangkalan. Identitas pangkalan

resmi adalah ada papan nama

pangkalan elpiji. (Cha)-f

PKS Siap All Out Menangkan Luthfi-Yasin
SEMARANG (KR) - Partai

Keadilan Sejahtera (PKS) Jawa

Tengah siap all out memenang-

kan pasangan Calon Gubernur

(Cagub) dan Wakil Gubernur

(Cawagub) Jawa Tengah, Ahmad

Luthfi - Taj Yasin, dalam kontes-

tasi Pemilihan Kepala Daerah

(Pilkada) 2024.

Demikian ditegaskan ketua

Dewan Pengurus Wilayah (DPW)

PKS Jateng Muhammad Afif

kepada wartawan di Semarang

Senin (19/9), usai memimpin kon-

solidasi pemenangan bersama ka-

der penggerak dari Dewan Pengu-

rus Daerah (DPD) se-Jawa

Tengah. Mesin politik PKS Jateng

bergerak untuk memenangkan

Ahmad Luthfi  dan Taj Yasin,

setelah PKS resmi memberikan

dukungan.

Menurut Afif, Ahmad Luthfi

dikenal sebagai tokoh yang

berintegritas, dan Taj Yasin man-

tan Wakil Gubernur Jawa

Tengah periode sebelumnya, me-

miliki rekam jejak kepemimpin-

an yang kuat. PKS menilai

Ahmad Luthfi - Taj Yasin meru-

pakan pasangan pemimpin yang

serasi yang bakal mampu untuk

mengelola Jateng.

”Jateng dengan segala potensi-

nya, kaya akan seni dan budaya

yang bukan berarti tidak ada

masalah, tetapi justru butuh ta-

ngan yang tepat untuk mengatasi

permasalahan di Jateng. Jatengh

tidak boleh diserahkan kepada

sembarang orang,î tegas Afif.

Cagub Ahmad Luthfi mengata-

kan, pertarungan di Pilgub

Jateng 2024 jauh berbeda dengan

Pemilihan Bupati/Wali Kota mau-

pun pemilihan Legislatif. Peta

pertarungan lebih luas dan perlu

keseriusan hingga level bawah.

Untuk itu Luthfi berharap mesin

politik semua partai yang mendu-

kungnya bisa bekerja secara mak-

simal.

Senada dengan Ahmad Luthfi,

Taj Yasin menyampaikan apresi-

asi atas dukungan penuh yang

diberikan PKS. Ia menekankan

bahwa kerja sama antara semua

elemen pendukung sangat pen-

ting untuk mencapai kemenang-

an. 

”Kami tidak bisa bergerak

sendiri. Sinergi antara partai,

relawan, dan masyarakat meru-

pakan kunci untuk mencapai ke-

menangan dan merealisasikan

visi kami,” tegas Gus Yasin.

Gus Yasin tegas mengatakan,

dirinya kembali terjun dalam

p;emilihan Cagub dan Cawagub

Jateng karena memiliki komit-

men kuat untuk memajukan

pondok pesantren, pendidikan,

dan agama. Untuk itu pihaknya

siap ngopeni dan nglakoni seba-

gaimana tagline pasangan

Luthfi-Yasin.  (Bdi)-f

TEMANGGUNG (KR) - Menyambut Maulid Nabi
Muhammad SAW, Santri Pondok Pesantren (Ponpes) Al
Musthofa Tebuireng 16 Wadas, Kandangan, Kabupaten
Temanggung, menggelar aksi peduli lingkungan dengan
memungut sampah di kawasan Car Free Day (CFD)
Temanggung, Minggu (15/9). Pimpinan Ponpes Al
Musthofa Tebuireng 16 Wadas KH Agus Ahmad Yani me-
ngatakan pada aksi itu, santri dibekali alat kebersihan
seperti sapu lidi, cikrak, dan kantong sampah bergerak
menyusuri sepanjang jalan yang menjadi lokasi acara
CFD. ÓAksi sosial ini sebagai upaya menumbuhkan rasa
cinta lingkungan dan kebersihan, sekaligus menanamkan
nilai-nilai sosial di kalangan santri,Ó kata Pimpinan Ponpes
Al Musthofa Tebuireng 16 Wadas KH Agus Ahmad Yani.

Agus Ahmad mengatakan santri tidak hanya belajar
agama, tetapi juga peduli terhadap lingkungan sekitarnya.
Ini adalah bagian dari upaya menumbuhkan cinta alam,
cinta kebersihan, dan cinta sesama. ÓSantri harus peka ter-
hadap lingkungan karena kebersihan adalah bagian dari
iman. Kegiatan sekaligus praktek keilmuan dalam kese-
harian,Ó katanya. Dia mengatakan pada pengumpulan
sampah itu, dipilah sampah organik dan anorganik.
Sampah organik diolah menjadi pupuk yang dimanfaatkan
untuk tanaman di sekitar kompleks pesantren yang men-
gusung tema green building. Sampah anorganik dijual un-
tuk kepentingan pesantren. Seorang santri Muhammad
Figo Leonal Al Habsyi menyampaikan rasa senang dapat
berkontribusi langsung dalam menjaga kebersihan ling-
kungan. (Osy)-f

Santri Bersihkan Sampah di CFD

SALATIGA (KR) - Komisi Pemilihan Umum (KPU)

Salatiga merekrut 2.100 orang untuk menjadi anggota

Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS)

pada Pilkada serentak 27 November  2024. Honor mere-

ka terendah Rp 650.000 dan tertinggi Rp 900.000.

Komisioner KPU Salatiga, Wahyu Budi Utomo menga-

takan honor KPPS terperinci untuk Ketua KPPS Rp

900.000, anggota Rp 850.000 dan anggota linmas yang

berjaga di TPS, Rp 650.000. ”Jumlah TPS pada Pilkada

2024, Pilwakot dan Pilgub sebanyak 300 TPS dan satu

TPS lokasi khusus dan ada 7 orang khusus juga dan lin-

mas dari petugas rutan Salatiga,” kata Wahyu  Budi

Utomo, Selasa (17/9). 

Pengumuman Pendaftaran KPPS dimulai tanggal 17

September- sampai 28 September 2024. ”Kami KPU open

recruitment anggota KPPS, melalui Panitia Pemungutan

Suara (PPS) masing-masing kelurahan,” katanya. 

Sementara itu sejumlah ketua RT di Salatiga getol

memberikan informasi  soal pelaksanaan Pilkada 2024.

Salah satunya di Perumahan Domas Kota Salatiga yang

pada Pilkada nanti hanya ada satu TPS saja. Pilkada

Salatiga bakal diikuti tiga paslon, Sinoeng N Rachmadi -

Budi Santoso,  Juan Rama-Sri Wahyuni dan pasangan dr

Robby Hernawan-Nina Agustin.  (Sus)-f

KPU Salatiga Rekrut Anggota KPPS

KR-Chandra AN

Petugas gabungan Pertamina dan Dinas Perdagangan melaku-
kan pemeriksaan kondisi elpiji 3 kg di salah satu pangkalan.

Assessment Lapangan 
Prodi Profesi Bidan Unimus

SEMARANG (KR) - Prodi Pendidikan Profesi Bidan

Fakultas ilmu Keperawatan dan Kesehatan Universitas

Muhammadiyah Semarang (Fikkes Unimus) menjalani

Assessment Lapangan Oleh Lembaga Akreditasi Mandiri

Pendidikan Tinggi Kesehatan Indonesia (LAM-PTKes),

Rabu-Sabtu (11-14/9). Tim Asesor yang hadir pada acara

tersebut yaitu Sinar Pertiwi SST MPH (Poltekkes

Kemenkes Tasikmalaya), Desi Sarli SSiT MKeb PhD

(STIKES Alifah Padang), dan Bdn Yeti Hernawati SST

MKeb (STIKes Dharma Husada Bandung). 

Hadir pada acara visitasi lapangan di antaranya Rektor

Unimus Prof Dr Masrukhi MPd, Wakil Rektor IV Unimus

Muh Yusuf PhD, Dekan Fikkes Dr Ali Rosidi, Wakil Dejan

Dr Fathkul Mubin dan Kaprodi Pendidikan Profesi Bidan Dr

Bdn Fitriani Nur Damayanti SSiT MHKes. Acara assess-

ment dimulai setelah tim asesor ditemui Rektor Unimus

Prof Dr Masrukhi MPd di kantornya. Rektor menyam-

paikan kampus yang dipimpinnya sangat terbuka untuk

masukan dan evaluasi dari LAM PTKes.

Muaranya agar ke depan kualitas pendidikan khusus-

nya di bidang kesehatan, semakin meningkat dan mampu

bersaing secara global. Sedangkan Muh Yusuf PhD

menyampaikan Prodi Kebidanan menerima visitasi akredi-

tasi dari tim asesor LAM PTKes, sebagai langkah penting

mengevaluasi kualitas dan standar pendidikan yang di-

jalankan. Rangkaian assessment lapangan diisi beberapa

kegiatan di antaranya kunjungan ke Rumah Sakit Unimus,

Rumah Sakit Gigi dan Mulut Unimus, sarana beberapa

laboratorium prodi kebidanan, ruang tes berbasis digital

serta perpustakaan. (Sgi)-f

RS Soeradji Tirtonegoro Klaten Gelar ICNO
KLATEN (KR) -  Rumah Sakit Umum Pusat dr Soeradji

Tirtonegoro (RSST) Klaten mengadakan Seminar
International Conference Neuro Incology (ICNO) terkait
ÔExploring Challenges, Issues, Emerging Trends Neuro-
oncology and Neurovascular UpdateÕ. Acara berlangsung
di Hotel Sheraton Mustika Yogyakarta, Jumat- Sabtu (13-
14/9). Menghadirkan pembicara dari Jepang, Singapura,
United Kingdom dan Indonesia. Antara lain, Tatsuhiko
Nakasto DD DDS PhD, dr Vincent Nga, Neurosurgeon
Consultant Dr Noeimia Pereira, Surgical Neurophy-
siologist, Prof dr Arif Faisal SpRad (K)-DHSM.

Pelaksana tugas (Plt) Direktur Utama RSST dr
Sholahuddin Rhatomy didampingi Manager Hukum dan
Kehumasan, Kemaludin, mengemukakan pada tahun
2024 RSST merancang tiga kali kegiatan seminar.
Sebelumnya telah berlangsung seminar tentang perawat-
an paliatif, yang kedua tentang saraf, dan akhir tahun men-
datang akan digelar seminar tentang ibu dan anak.

Ketua Panitia penyelenggara dr Wisnu Baskoro menga-
takan, simposium lebih fokus pada tema neurovascular
dan neuro-oncology, sesuai dengan program Kementerian
Kesehatan RI. �Prioritas kami pada layanan stroke, neu-
rovascular dan neuro-oncology, yang memang sekarang di
Indonesia masih banyak kematian dan morbiditasnya,Ó ka-
ta dr Wisnu Baskoro.

dr Wisnu Baskoro menjelaskan, seminar menghadirkan
narasumber dari luar negeri dan dalam negeri, untuk
mengetahui perkembangan ilmu terbaru serta penerapan-
nya. Ia berharap dengan seminar tersebut, para praktisi
kesehatan bisa meningkatkan pengetahuan serta kualitas
penanganan pasien. ÓPembicara luar dari UK, Singapura
dan  dari Jepang. Sekarang kita update ilmunya agar tidak
ketinggalan, di luar sudah maju-maju, kita harus lebih maju
dari mereka juga jangan ketinggalan,Ó tambah dr Wisnu
Baskoro. (Sit)-f

Maba Unimus Ikuti Festival Samusda dan Kirab Budaya

KR-Sugeng Irianto

Rektor Unimus melepas kirab budaya.

Masyarakat Masih Butuh Perpustakaan 
ANGGOTA DPRD

Jateng dari Partai Golkar

Muhammad Saleh menga-

takan, meski perkembang-

an teknologi sekarang se-

makin canggih dan memu-

dahkan masyarakat untuk

mendapatkan berbagai in-

formasi dengan cepat, na-

mun masyarakat masih

membutuhkan keberadaan

perpustakaan untuk berba-

gai kepentingan.

Demikian dikatakan Mu-

hammad Saleh dari Partai Golkar kepada

wartawan di Semarang pekan lalu.

Keberadaan perpustakaan masih dibu-

tuhkan oleh masyarakat, sehingga DPRD

Jawa Tengah harus berupaya untuk men-

guatkan peran perpustakaan agar mam-

pu memberikan informasi.

Muhammad Saleh yang sebelumnya

sebagai Ketua Komisi A DPRD Jateng

periode 2019-2024. Saat ini Muhammad

Saleh kembali terpilih menjadi anggota

DPRD Jateng periode 2025-2029. Saat

memimpin Komisi A DPRD Jateng perio-

de lalu, Muhammad Saleh melakukan

kunjungan kerja ke sejumlah daerah, ter-

masuk ke Kantor Dinas Arsip dan

Perpustakaan Kabupaten Brebes.

Saat melakukan kunjungan kerja ke

Kantor Dinas Arsip dan Perpustakaan

Brebes, komisi A tengah

menggarap Rancangan

Peraturan Daerah (Raper-

da) inisiatif tentang Penye-

lenggaraan Perpustakaan,

yang sekarang sudah me-

masuki tahap penyusun-

an. Dalam proses itu,

Komisi A melakukan peng-

galian data dan informasi

ke daerah daerah.

Muhammad Saleh meni-

lai perkembangan dunia

perpustakaan perlu Ômeli-

rikÕ unsur muatan lokal agar menjadi nilai

tambah. Brebes sendiri dipilih Dewan,

mengingat daerah tersebut merupakan

wilayah perbatasan yang memiliki per-

paduan unsur budaya Jawa dan Sunda. 

Dalam peningkatan kapasitas perpus-

takaan sebagai pusat informasi, harus

ada peningkatan fasilitas literasi terutama

yang mengandung muatan lokal. Terle-

bih, Brebes sebagai wilayah perbatasan

harus ada penambahan informasi terkait

budaya Jawa dan Sunda, dan ini diang-

gap cukup menarik. Selain itu juga perlu

adanya inovasi terkait cara meningkatkan

minat baca masyarakat. (*)-f

(Disampaikan oleh anggota DPRD

Jateng Muhammad Saleh kepada

wartawan KR Biro Semarang, Budiono

Isman-Anf)

KR-Budiono

Muhammad Saleh

SEMARANG (KR) - Guna memastikan ketersedian
elpiji 3 kg tersedia untuk masyarakat, PT Pertamina
Patra Niaga Regional Jawa Bagian Tengah (JBT) bersama
Dinas Perdagangan Kota Semarang serta Himpunan
Wiraswasta Nasional Minyak dan Gas Bumi (Hiswana
Migas) melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke sejum-
lah pangkalan di Kota semarang, Jumat (13/9).

KR-Sugeng Irianto

Suasana assessment lapangan.

KR-Sri Warsiti

Direksi RSST, Ketua Panitia, dan Manajer Humas
ICNO.


